
4 Pièces

141 m²

Réf. BS-10753

3 500 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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VILLEFRANCHE-SUR-MER  :  Au  pied  de  la  citadelle  et  à  quelques

minutes  à  pied  des  commerces,  de  la  Vieille  ville  et  de  la  mer,  nous

vous  proposons  ce  penthouse  réellement  exceptionnel  de  141  m²

offrant plus de 110 m² de terrasses, avec une vue absolument féérique

sur  la  rade  de  Villefranche.  L'appartement  dispose  d'un  accès  direct

par  ascenseur  et  se  compose  d'une  belle  entrée,  grand  séjour  avec

cuisine  ouvrant  sur  la  merveilleuse  terrasse  plein  Sud,  d'une  chambre

avec  sa  salle  d'eau  /  WC,  d'une  seconde  chambre  en  suite  avec

dressing et salle d'eau / WC, enfin d'une chambre de maître également

...

VILLEFRANCHE-SUR-MER : At the foot of the citadel and a few minutes' away from

the  shops,  the  Old  Town  and  the  sea,  we  offer  for  sale  this  truly  exceptional

penthouse  of  141 m²  offering  more  than  110 m²  of  terraces,  with  an  absolutely

magical view of the bay of Villefranche. The apartment has direct access by elevator

and consists of a beautiful entrance hall, large living room with kitchen opening onto

the  marvelous  south-facing  terrace,  a  bedroom  with  its  shower  room  /  WC,  a

second  bedroom  en  suite  with  dressing  room  and  shower  room  /  WC,  finally  a

master bedroom also en suite. The services ...

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2 avenue de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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